

HUT ke-22 Laskar Bali Shanti, Kenalkan Srikandi Laskar Bali Shanti

Ray - BADUNG.UPDATES.CO.ID

Oct 15, 2022 - 09:02



Zakia Aljaidi (Kia) Ketua Umum Srikandi Laskar Bali Shanti

BADUNG - Hari Ulang Tahun (HUT) ke - 22, Laskar Bali Shanti (LBS) yang dirangkaikan dengan Peresmian Aliansi Bali Angungah Shanti dengan tema "Satukan Hati Untuk Bali Shanti Jagadhita" di Balai Budaya Giri Nata Mandala, Puspem Badung, dihadiri langsung oleh Bupati Badung Nyoman Giri Prasta,

Rabu (12/10/2022).



- Mariza Sulton (Icha) Jubir Srikandi Laskar Bali Shanti (Kiri) dan Zakia Aljaidi (Kia) Ketua Umum Srikandi Laskar Bali Shanti

Dalam pantauan awak Garda Media, turut hadir Ketua Umum DPP Laskar Bali Shanti AA. Ketut Suma Wedanta, Ketua Harian AA. Angga Widana, Ketua Umum Baladika Bali I Bagus Alit Sucipta, perwakilan dari TNI/Polri serta jajaran pengurus Laskar Bali Shanti seluruh Kabupaten/Kota di Bali dan undangan khusus ketua pimpinan Garda Group.

Dalam pidato sambutan Bupati Giri Prasta mengajak anggota Laskar Bali Shanti dan Baladika Bali untuk bersinergi dengan pemerintah dalam menjaga keamanan ketertiban maupun dalam rangka mensukseskan pembangunan di wilayah Kabupaten Badung pada khususnya dan pulau Bali pada umumnya.



"Semua yang hadir saat ini merupakan kumpulan orang yang akan memberikan kebaikan untuk Bali kedepannya, kita adalah bagian daripada aset pulau dewata ini. Karena dimana ada Laskar Bali, dimana ada Baladika Bali maka disana ada kedamaian, mau tidak mau kita harus bersama-sama menciptakan kedamaian dan menjadi tuan dirumah sendiri. Sekalipun kita tidak sedarah, kita adalah saudara," ungkapnya dengan disambut riuh tepuk tangan.

Dalam acara tersebut juga disebutkan bahwa hari yang sama terbentuknya Srikandi Laskar Bali Shanti, yang terdiri dari kaum hawa ini. Zakia Aljaidi atau akrab dipanggil Kia ini didapuk menjadi ketua umum Srikandi Laskar Bali Shanti.

Dalam obrolan dengan awak Garda Media, ia menyebutkan keinginannya untuk mulai terjun untuk melakukan kegiatan sosial. Untuk awal kegiatannya ia mengutarakan keinginannya untuk terjun langsung menanam mangrove, ini sebuah bentuk penghormatan kepada alam Bali.

"Ia Kia ingin coba untuk kegiatan awal kita masih dalam suasana HUT Ke -22 Laskar Bali Shanti ini mau menanam Mangrove, ikut menjadi pemelihara bumi Bali, "ungkapnya, Senin (10/10/2022), disalah satu kedai kopi di Denpasar.

"Jadi kita susun dulu kepengurusan, setelah itu misi sosial kita jalankan, "senyumnya.

Wadah yang ingin dibentuk ini merupakan wadah baru yang bisa menjadi barometer baru dari pencitraan ormas - ormas di Bali yang kesannya arogan pada waktu yang lalu, pembenahan ini sepertinya tidak luput dari pengayoman langsung Bupati Giri Prasta.

"Ya kita ingin menjadi wadah kaum perempuan nantinya, Dalam wadah Srikandi Laskar Bali Shanti. Kita kedepannya banyak berdiskusilah tentang permasalahan perempuan, apa yang menjadi konsen dari perempuan masa kini di Bali, "pungkasnya. (Ray)